

2022年1月27日②付
社会福祉法人 恵寿会
老人総合福祉施設グリーンヒルみふね
統括施設長 吉本 洋

新型コロナウイルス感染者の発生（職員・利用者）について

＝＝＝＝＝＝＝＝＝その7＝＝＝＝＝＝＝＝＝

厳寒の候、皆様におかれましてはますますのご健勝のことと存じます。

さて、グリーンヒルみふねでは、新型コロナウイルス感染対策において万全の体制をとってまいりましたが、18日（火）デイサービスに勤務している職員が新型コロナウイルス抗原検査により陽性が判明し、その後、22日（土）事務職員、22日（土）デイサービスのご利用者1名、25日（火）ショートステイ2名、入所者1名、26日（水）ショートステイ1名、入所者1名がそれぞれ陽性反応でありましたことは同通知その1～その6で通知した通りです。

さて、27日11:20頃、当施設職員の母親が微熱が続いており、町内の医療機関に受診したところ、新たに陽性反応が判明いたしました。当該職員と母親（デイサービスご利用者）は別居であり、濃厚接触者には当たらないと推測します。このご利用者のグリーンヒルみふね最終利用日は1月14日（金）で現段階でのデイサービスとの因果関係は不明です。

現在、グリーンヒルみふねでのコロナ陽性者9名となり、事業所の内訳は、デイサービス職員1名（1月18日判明）、事務職員1名（1月22日判明）、デイサービスご利用者2名（1月22日、27日判明）、ショートステイ3名（1月25日、26日判明）、特養入所者2名（1月25日、26日判明）となっております。

1月27日8:30現在、施設でお預かりしているコロナ陽性者の方は3名となっております。その他の方は職員、利用者含め、医療機関の受診後、自宅療養や医療機関に入院されております。27日判明した1名に関しましては、自宅に戻っており、医療機関より保健所に連絡を行い、保健所の指示待ちの状況です。

また熊本県内の医療機関が逼迫している状況を受け、軽度陽性者に関しましては、施設内で看ることを主治医と相談の上、決断いたしました。なお、現時点で保健所の指示を待っている状況です。なお、今後は、引き続き、御船保健所と連携し、感染拡大を防ぐべく手段を講じてまいります。

施設への面会含む出入りは当面、控えさせていただきます。御船保健所の指導の下、体制が整いましたら、皆様には改めてご報告いたします。ご不便をお掛け致しますがよろしくお願いたします。なお、グリーンヒルみふねでは、ご利用者、職員の個人を守っていく体制を整えております。個人的な詮索やお問合せにつきましては、控えさせていただきますことをご理解いただけますよう、併せてお願い申し上げます。